

Absender:

**Bartsch, Sabine (BIBS) im
Stadtbezirksrat 332**

17-05857
Antrag (öffentlich)

Betreff:

Fußweg beim Heinrich-Jasper-Haus

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

16.11.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 332 Schunteraue (Entscheidung)

30.11.2017

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Der Stadtbezirksrat beschließt die Gehbarmachung des Fußweges (Heinrich-Jasper-Haus in Richtung Schunterbrücke) durch Aufbringen von Schotter oder ähnliches.

Sachverhalt:

Der Fußweg, der vom Spielplatz beim Heinrich-Jasper-Haus Richtung Schunterbrücke führt, ist zur Zeit (vermutlich durch starke Regenfälle) kaum noch begehbar (siehe Anlage, Foto des Weges). Da der Weg oft und gerne benutzt wird, wird die Verwaltung gebeten, diesen Weg wieder begehbar zu machen. Mit dem Kinderwagen oder dem Fahrrad ist der Weg z.Zt. nicht nutzbar und auch zu Fuß ist die Nutzung kaum möglich.

gez.

Sabine Bartsch

Anlagen:

Foto Weg Heinrich-Jasper-Haus/Schunter

